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Editorial
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Ya estamos ahí, otro año con la mirada fija en los primeros puestos de la 
liga y la confianza plena de una final en la champions. Esto del fútbol es así 
de fácil, después al final “ya vorem”. Lo que está muy claro es que Soler le ha 
dado la vuelta al Valencia CF., esperamos como él que sea para bien, si no 
es así saldrán las voces discordantes (los listillos de turno), que dirán eso de 
“aixo ya ho sabia yo”. L’Agrupació de Penyes  Valencianistes, no dirá nada y 
menos aun a toro pasado, entre otras cosas porque ni nosotros ni nadie sabe 
lo que va a pasar.

Desgraciadamente en el fútbol español, los éxitos saben y entienden 
de recomendaciones y privilegios, por eso el Valencia CF., necesita cada 
temporada un extra de suerte y coraje para doblegar a los protegidos fijos 
de  Federación Española y medios de comunicación, esa es una buena razón 
para que los valencianistas hagamos piña y a una sola voz digamos “Amunt 
Valencia”.

Cuando es el esfuerzo quien te lleva  a la victoria, esta se agranda en 
la memoria, a veces desproporcionada. Yo me estremezco cada vez que 
pasea por mi mente el recuerdo de ver a Rita Barberá saltar en el balcón del 
ayuntamiento celebrando un titulo del Valencia CF.

Como lo que se quiere y se desea, provoca añoranza, yo quiero y deseo 
que esta desaparezca y en mayo los deseos se conviertan en realidad y 
volvamos todos los valencianistas a ondear…“LA BANDERA DE NUESTROS 
PADRES”.



Fiesta en el sector de La Safor: 
Benisacareig, Pixavins y El Racó de la 
Ferradura inauguradas.

Acto Oficial
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Las peñas del Sector de la 
comarca de La Safor, se reunieron 
el pasado 17 de Abril con motivo 
de la inauguración ofi cial de tres 
de sus peñas: P.V. Benisacareig 
de Real de Gandía, P.V. Pixavins 
de Gandía y P.V. El Racó de la 
Ferradura de Xeresa.

A la cita acudieron Carlos 
Marchena y Joaquín como 
jugadores, acompañados por el 
directivo del Valencia CF., Vicente 
Silla. Por parte de L’Agrupació 
estuvo nuestro presidente Jaume 
Part acompañado por los directivos 
David Cogollos y Mª Eugenia.

Los jugadores participaron 
de la fi esta fi rmando autógrafos 
y haciéndose fotos con los 
asistentes, destacando el ya de 
todos conocido buen humor de 
Joaquín, que se soltó con algún 
chiste. En defi nitiva una velada muy 
especial para los valencianistas de 
esta comarca de Valencia que es 
una de las más activas.

Texto: J.Martínez / Fotos: E. Casasús.Texto: J.Martínez / Fotos: E. Casasús.

Jaume Part hizo entrega de los habituales detalles en estos actos a los presidentes de las peñas protagonistas, 
Benisacareig, El Racó de la Ferradura y Pixavins. Marchena y Joaquín no pararón de fi rmar autógrafos y hacerse 
fotos, a la vez que recibieron regalos, como en este caso vino de la zona.
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19-04-2007.- La primera Peña 
Valencianista compuesta en su integridad 
por mujeres cumple ha cumplido ya el 
veinte aniversario desde su fundación. 
Ante tal evento asistieron los expresidentes 
del club, Arturo Tuzón y Pedro Cortés. 
Les acompañó el directivo del Valencia, 
Vicente Silla, el Director Deportivo Amedeo 
Carboni y el jugador Fernando Morientes. 
Por parte de l’Agrupació estuvo presente 
nuestro presidente Jaume Part.

 
 NACIDAS EN EL INFIERNO

Era el año 1985 un año triste para el 
Valencia CF, para los afi cionados y para 
toda la ciudad de Valencia en general; 
nuestro equipo había descendido a 
segunda división pero poco tardamos en 
resurgir, solo una temporada, y en ese 
mismo año nos conocimos, celebrando 
nuestra vuelta a primera.

 En esos tiempos muy pocas 
mujeres iban a un campo de fútbol 
y gracias a un empleado del club, el 
Sr. Romá que fue el que nos reunió 
a todas fundamos nuestra peña “La 
Peña Femenina Luna de Valencia”. 
Eramos pocas, unas 15, pero valientes 
y grandes afi cionadas. Tuvimos mucho 
apoyo del club sobretodo de D.Arturo 
Tuzón, nuestro primer presidente, al cual 
le tenemos muchísimo cariño porque 
siempre creyó en nosotras.

Después de tantos años seguimos 
ahí, peleando, y digo lo de pelear porque 
no ha sido nada fácil, mujeres,fútbol, año 
86……. hemos tenido que demostrar y 

aguantar cosas que otras 
peñas, mixtas o solo de 
hombres, no han tenido 
que demostrar: que nos gusta el fútbol 
y sobretodo que ENTENDEMOS de 
fútbol. Pero después de 20 años  hemos 
ganado  respeto y nos sentimos muy 
orgullosas de ser no solo la primera peña 
de mujeres de España, sino también la 
primera de Europa.

Año a año seguimos creciendo, 
tenemos peñistas de todas la edades, 
solo existen dos condiciones  para 
formar parte de nuestra peña: que seas 
mujer y que ames unos colores, los del 
Valencia CF.

Hemos viajado muchísimo animando 
a nuestro equipo, conocemos todos los 
campos de España, tenemos infi nidad 
de anécdotas que hemos vivido con las 
cuales podríamos escribir varios libros.

Vivimos momentos muy buenos, 
las fi nales, que hemos estado en todas, 
desde Madrid  2 veces, pasando 
por Sevilla, Paris, Milán, Sevilla de 
nuevo, Goteborg, Mónaco, y también 
momentos malos, cuando algunas de 
esas fi nales las hemos perdido. Tenemos 
reuniones a lo largo del año para 
preparar la lotería de navidad y la cena 
que siempre hacemos antes de fi nalizar 
la temporada a la cual acuden infi nidad 
de invitados, a  estas cenas no vienen ni 
novios ni maridos respetando la primera 
norma de nuestro estatuto.

El cambio desde que empezamos 
ha sido muy grande ya no queda aquel 
romanticismo del fútbol, aquellos 

jugadores que estaban en un club por 
amor a unos colores, que metían la 
pierna por recuperar un balón (quedan 
muy pocos), todo esto desapareció con 
la entrada de las televisiones, pero lo 
que no han podido cambiar en todos 
estos años es nuestra afi ción y nuestro 
cariño al valenciacf.

Y después de todo este tiempo una 
de las mejores cosas que nos hemos 
llevado es la amistad de Presidentes, 
directivos, jugadores, empleados 
del club y afi cionados. Ricardo Arias 
ha sido nuestro jugador durante la 
primera década de la peña, por su 
valencianismo, su amor a unos colores, 
su forma de ser……y Amedeo Carboni 
ha sido el jugador de la segunda 
década, durante estos nueve años de 
jugador y uno de director deportivo lo ha 
dado todo por Valencia y por el Valencia, 
por ello es el único jugador que tiene 
nuestro trofeo "El Cavaller de la LLuna".

Es muy difícil resumir en poco 
espacio estos años vividos pero lo que si 
hemos aprendido en todo este tiempo es 
que pasan jugadores, pasan directivos, 
presidentes……. pero la entidad 
permanece y que gracias a la peña 
hemos podido mantener entre nosotras 
una amistad de 20 años.

Peña V. Luna de Valencia: la 
primera peña totalmente femenina 
cumplió  su XX Aniversario.

Actos Oficiales
Texto: C. March / Fotos: E. Casasús.Texto: C. March / Fotos: E. Casasús.

Lola Aragonés Marco
Presidenta Peña Femenina

Luna de Valencia.

Morientes saludó cariñosamente a Pedro Cortés que junto a Arturo Tuzón asistieron como expresidentes y amigos de la peña. Y Mariola Hoyos en 
representación del Valencia hizo entrega de un cuadro en recuerdo de tan señalada fecha a la presi de la peña.

Necesitamos comerciales con buena presencia. Necesitamos comerciales con buena presencia. 

Sueldo fi jo y comisionesSueldo fi jo y comisiones  Tel: 96 381 72 74Tel: 96 381 72 74
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Goleador durante tres 
cursos en el Zaragoza, el 
paraguayo Carlos Martínez 
Diarte, alias el ‘Lobo’, era 
el ariete de moda cuando 
el Valencia derrochón del 
verano del 76 se lo trajo 
por setenta millones, récord 
absoluto de la época. 
Nos acompañó y analizó 
toda la actualidad 
Valencianista.

Fotos: E. Casasús. Fotos: E. Casasús. 

El “Lobo” fue el protagonista 
en esta ocasión.

Gavilán apunto de 
reaparecer tras su larga 
lesión, visitó el local de 
L’Agrupació.

Casi a punto 
de su reaparición tras su 
larga lesión, Jaime Gavilan 
pasaba por L’Agrupació para 
comentar con los peñistas 
todas sus sensaciones de la 
actualidad valencianista.
El Joven de Benicalap dejó 
claras sus ganas de volver 
a sentirse futbolista, 
y salir del mal trago 
que es verse 
lesionado y 
de tan larga 
duración.

Morientes saludó cariñosamente a Pedro Cortés que junto a Arturo Tuzón asistieron como 
expresidentes y amigos de la peña. Y Mariola Hoyos en representación del Valencia hizo 
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Paco Roig no quiso perderse el X 
Aniversario de la peña que lleva su nombre.

15-05-2007.- X Aniversario de la Peña V. PACO ROIG de Carlet: Celebramos los diez 
años de esta polifacética Peña de Carlet con la asistencia del expresidente del Valencia Paco 
Roig. Por parte del Valencia C.F. acudió el directivo Jesús Barrachina acompañado por los 
juagadores Silva y Hugo Viana. En representación de l’Agrupació estuvo nuestro presidente 
Jaume Part y los directivos Blas Madrigal y David Cogollos.

La PENYA PACO ROIG se fundó en el año 1997 en honor a “nuestro Dios” D. Francisco Roig, alma 
de este nuestro Valencia, persona a la que no se le ha agradecido nada de todo lo que ha hecho por el 
Valencia CF, por que todos sabemos, (aunque algunos no quieran reconocerlo) que hay un antes y un 

después de Paco Roig, por que sin él aun seriamos el equipo mediocre que solo aspiraba a jugar la 
UEFA, en cambio ahora el año que no hay títulos es un fracaso. Él construyó este Valencia, por y para 

él va dedicada esta peña. ¡¡GRACIAS  PACO POR HACERNOS SOÑAR!!!!

Vicente Añó Vendrell.
Penya V. Paco Roig de Carlet.

Peña V. Tuejar celebra su X 
Aniversario con la presencia de 
Juan Soler.

Actos Oficiales

Te
xt

o:
 C

. M
ar

ch
 / 

Fo
to

s:
 E

. C
as

as
ús

.
Te

xt
o:

 C
. M

ar
ch

 / 
Fo

to
s:

 E
. C

as
as

ús
.

18-04-2007.- La 
Peña V. TUEJAR festejó 
su décimo aniversario 
con la asistencia de los 
jugadores del Valencia C.F. 
Mora y Regueiro junto con 
el presidente del Valencia 
C.F., Juan Soler,  que 
no quisieron perderse el 
acontecimiento. Por parte 
de l'Agrupació asistieron 
el presidente Jaume Part, 
el vicepresidente Blas 
Madrigal y el directivo 
Guil lermo LLorens.

Foto de familia de los peñistas de Tuejar.

8 de mayo de 2007, Benicarló celebra un acto por todo lo 
alto, son 20 años, es toda una vida, muchos leerán esto y aun 
no habrán cumplido la veintena, la Peña de Benicarlo, ya lo ha 
hecho.

Esta Penya nacida en el 87 ha sido en ocasiones la peña más 
numerosa de la agrupación, hoy en día cuenta con más de 750 
socios, y no todos son de la misma localidad, han conseguido 
aglutinar gentes de Santa Magdalena de Pulpis, Calig y Peñíscola. 
Pero una de las peculiaridades de esta peña es que siempre 
cuenta con una dama de honor que les representa en las fiestas 
patronales y que les acompaña en todos los actos.

Benicarló se vistió de fiesta una vez más, es una pena que 
con 20 años de existencia, una representación de la plantilla del 
Valencia no tuviera la consideración de acudir a este emotivo 
acto. Gavilán, Marrama, y Nacho Insa si lo hicieron, la gente de la 
peña esperaba a otros, pero ellos estuvieron, estamos cansados 
ya desde esta revista de exculpar a los pesos pesados del la 
plantilla, hay que reconocer que no siempre vas a ver a Vicente, o 
a Cañete, o a etc…

Son muchos actos y mandan los kilómetros muchas veces, y 
esto la gente lo tiene que entender, pero no entiendo como una 
peña que cumple 20 años, el club no hace un esfuerzo, y obliga a 
dos de los grandes para que la gente de Benicarló la goce.

La Penya Valencianista de Benicarló, curtida en muchos actos, es ya consciente de lo complicado que resulta a 
veces ser una peña de solera, le paso a la Penya de Vinaroz, y le ha pasado a la de Benicarló; se ve que cumplir 20, 25 o 
50 años, es mejor... siempre y cuando no los cumplas muy lejos de los campos de Paterna.

Actos Oficiales

XX Aniversario de la 
penya de Benicarló.

El consejero Joaquín Serrano represento al Valencia CF.
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La Fundació VCF ha 
vuelto a organizar el Campus 
de verano valencianista, 
un evento cuya filosofía 
es combinar la enseñanza 
técnico-táctica deportiva, 
la educación extradeportiva 
y la convivencia de niños y 
niñas a través de la práctica 
del fútbol.

Esta edición se enmarca 
bajo el lema “Qué grande” y 
son tres jugadores del primer 
equipo procedentes de la 
cantera del Valencia C.F. los 
que representan la imagen 
del VII Campus Fundació 
VCF – Toyota: Raúl Albiol, 
Jaime Gavilán y David Silva.

El Campus se define 
como valencianista. No en 
vano se celebra del 1 al 21 
de julio en las instalaciones 
de la Ciudad deportiva de 
Paterna y bajo la tutela de 
los técnicos de la Escuela 
del Club. Éstos aseguran 
calidad en la enseñanza por 
su experiencia profesional y 
un trato humano y cordial. 
Igualmente, están atentos a 
cualquier participante que 
pudiera destacar.

La educación 
extradeportiva y paralela a 
la formación deportiva se 
resume en valores como la 
amistad, el compañerismo, el 
respeto a los demás… para 
contribuir al desarrollo de la 
persona. Y la convivencia 
da cabida a 600 niños y 
niñas de 7 a 14 años que 
comparten, en fútbol 7 y 
fútbol 11 según edades, 
jornadas de entrenamiento, 
de competición, de 
excursión a la Granja 

Escuela Villar del Arzobispo 
y al Circuit Ricardo Tormo 
y de variadas actividades 
lúdico-educativas (charlas 
sobre el deporte, la higiene y 
la historia del Valencia C.F., 
piscina, cine de verano, 
vídeos deportivos y zona de 
ocio).

Todo ello con el apoyo 

de Telefónica y Toyota 
como patrocinadores y 
con la colaboración de 
16 empresas y entidades: 
Cárnicas Serrano, Circuit 
Ricardo Tormo, Coca-
Cola, Espert Rubio, Franjor, 
Helados Estiu, Hidrosalud, 
Hotel Posadas de España, 
Iale, Masuno, PlayStation2, 
Siglitos Flash´s, Siglo Hogar 

XXI, Vicente Vidal, Vidal 
Tiendas y Ziving.

Cronológicamente, el 
VII Campus Fundació VCF 
– Toyota se divide en tres 
turnos, con la posibilidad de 
inscribirse en uno, dos o los 
tres: del 1 al 7 de julio; del 8 
al 14 de julio; y del 15 al 21 
de julio. Cada uno se cierra 

con una jornada de entrega 
de diplomas y regalos en 
la que las familias son las 
protagonistas.

En todos ellos, niños 
y niñas están bajo la 
responsabilidad de un equipo 
de profesionales formado por 
1 director, 2 coordinadores, 
14 entrenadores-monitores, 

2 ATS y 7 cocineras.

Los participantes reciben 
como regalos de la Fundació 
VCF y de patrocinadores y 
colaboradores:
-Balón oficial del Campus.
-CD fotográfico resumen del 
Campus.
-Equipamiento deportivo 
para entrenamientos.
-Equipajes Nike de 
entrenamiento.
-Dos entradas para 
presenciar un partido del 
Valencia C.F. en Mestalla.

La Fundació Valencia 
Club de Fútbol es una 
entidad sin ánimo de lucro 
cuya misión consiste en 
desarrollar proyectos 
deportivos, sociales y 
culturales en aras del bien 
común.

Los beneficiarios de esta 
misión son desde la sociedad 
valenciana en general hasta 
el aficionado valencianista 
en particular; y el motor de 
la acción, la enorme fuerza 
dinámica de atracción que 
tiene el fútbol en general y el 
Valencia C.F. en particular.

Por todo ello, trabajamos 
por y para: la difusión en 
todo el mundo de lo que 
representa el Club; el 
fomento de la vertiente 
educativa del deporte base 
y la cantera; la promoción 
del deporte amateur y la 
cultura; el agradecimiento 
al apoyo y sentimiento del 
valencianismo; y el cultivo de 
la convivencia y solidaridad 
ciudadanas.
NO SÓLO FÚTBOL… 
PORQUE TENEMOS UN 
COMPROMISO CON LA 
SOCIEDAD.

VII CAMPUS FUNDACIÓ VCF – TOYOTA
QUÉ GRANDE

www.fundacionvalenciacf.org
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No faltó Españeta en el XV Aniversario 
de su peña de Carcaixent.

Actos Oficiales
No faltó Esp
de su peña

El pasado 9 de mayo 
nos desplazábamos hasta la 
localidad de Carcaixent para 
celebrar el décimo aniversario 
de la Peña Valencianista 
“Españeta”. Para tan especial 
ocasión no pudo faltar 
quien da nombre a esta 
peña, el carismático utillero 
del Valencia CF Bernardo 
España, que durante toda la 
noche recibió el cariño de la 
gente. Junto a él estuvieron 
los jugadores Raúl Albiol y 
Berna, este último del filial, 
Jesús Borrachina y Antonio 
Company en representación 
del club. Por parte de 
L’Agrupació de Penyes, 
Jaume Part y los directivos 
y delegados de este sector 
David Cogollos y César 
March.

Españeta no dejó de recibir muestras de cariño durante toda la velada.

Benaduf Che: V Aniversario de esta 
activa peña de Villar del Arzobispo.

El martes 29 de mayo se celebró en Villar del Arzobispo el 
V Aniversario de la Peña Valencianista Benaduf Che. Al acto 
acudieron por parte de L’Agrupació su presidente Jaume Part 
y Blas Madrigal. Así mismo se contó con la presencia del por 
aquel entonces Director General del Valencia CF D. Juan Galiano 
(natural de Villar del Arzobispo y miembro de la peña) D. Antonio 
Company y el jugador del Valencia Fernando Morientes. La cena 
se realizó en un conocido restaurante de la localidad y asistieron la 
práctica totalidad de los socios que componen la peña (110 en la 
actualidad).

La Peña Valencianista " Benaduf Che " fue inaugurada hace 5 
años , aunque ya se llevaba trabajando como peña desde hacía 3 
años, destaca principalmente por ser una peña muy activa a la hora 
de organizar desplazamientos para apoyar al equipo, sobre todo 
de fines de semana , lo que hace que además del ambiente del 
partido en si, podamos disfrutar de la ciudad y los más jóvenes de 
la marcha nocturna.

Destacar los viajes realizados por la peña a ciudades como 
Barcelona , Madrid , Zaragoza , Murcia , Soria  , Vigo etc  ... asi 
como a Milan y Paris en las finales de champions jugadas por el 
valencia . En la actualidad cuenta con 110 socios , si bien para 
la temporada 2007-2008 se tiene previsto que la cifra de socios 
ronde los 140 . La sede social se encuentra situada en el Bar Los 
Ángeles, más conocido como " casa batallas " punto de reunión de 
valencianistas los días de partido de nuestro Valencia CF.

Además de los viajes, las cenas de fin de temporada hacen 
que nos reunamos todos los años todos los peñistas . En estos 
momentos la peña Benaduf Che esta presidida por D. Bautista 
Gordo, como secretario Kike Barberan, tesorera M. Carmen 
Estevan y relaciones publicas Susana Cortes.
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Texto y Fotos: Kike Barberán.Texto y Fotos: Kike Barberán.
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El Juvenil “A” acude 
a L’Agrupació con la 
Copa de Campeón 
de España.

16

Bonita velada la vivida el pasado 10 de mayo con la visita a 
nuestro local del Juvenil “A” del Valencia CF con su Copa de 
Campeones de España recién conquistada.

A la cita acudió el Presidente del Valencia Juan Bta. Soler 
junto a todo el cuerpo técnico del equipo, el entrenador Óscar 
Fernández junto a su segundo Carlos Arrollo, el preparador 
físico Miguel Villagrasa, Jorge Bartual como entrenador de 
porteros, Juan Antonio Romero es el fisio, el delegado Vicente 
Herrero y por último el encargado del material Manuel Abad.

Si hay que destacar algún jugador de esta plantilla ese es 
sin duda Aser Pierrick, delantero del que dicen se va hablar 
mucho en un futuro. Como estrella del equipo, le tocó coger el 
micrófono y decir unas palabras, momento que aprovecho para 
dejar claro lo valencianista que es y lo agradecido que estaba a 
este club.

La temporada que han hecho estos chavales hay que 
destacarla, Campeones de Liga, de Copa de Campeones y 
finalistas de la Copa del Rey, doblete casi triplete. Parece ser 
que se garantiza la salida de grandes jugadores de la cantera 
valencianista.

Texto: J.Martínez / Fotos: E. Casasús. / valenciacf.esTexto: J.Martínez / Fotos: E. Casasús. / valenciacf.es
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Carboni compartió cena 
con los peñistas.

Texto: J.Martínez / Fotos: E. Casasús.Texto: J.Martínez / Fotos: E. Casasús.

Finalizando el mes 
de marzo, una vez más 

L’Agrupació se llenaba hasta 
la bandera ante la visita del 

entonces Director Deportivo 
Amedeo Carboni.

La noche no estuvo exenta 
de polémica, entre la multitud 

de medios de comunicación 
que asistieron se encontraban 

también los micrófonos de la 
Cadena Ser, cuando el invitado 
se dio cuenta de su presencia 
no dudó en pedir que se fuera 

de allí, alegando no tener 
nada que decir a ese medio. Hubo momentos de 

desconcierto que desembocaron en un fuerte abucheo 
de todos los asistentes al representante de Cadena 

Ser, que no tuvo más remedio que abandonar el local. 
Es de entender la reacción de Carboni cuando esa 

misma semana la Ser difundía la noticia de la inminente 
destitución tras el partido del Chelsea del Director 

Deportivo del Valencia CF, hecho que no se produjo 
y que el propio Carboni aseguró que era falso. Tengo 

que pensar que la actual salida del club del italiano no 
tenga que ver con aquella noticia, vamos que no 

estuviera sentenciado.

Tras la cena, los peñistas “cosieron” a 
preguntas al italiano, que respondió muy 
gentilmente a todos, asegurando que se 

estaba trabajando muy duro en pro de 
un Valencia CF cada vez más grande. Lo 
cierto es que no le han dejado acabar su 

trabajo, como el mismo dijo esa misma 
noche, -nadie puede dudar de mi 
valencianismo-. Gracias Amedeo.

Carboni 
contestó 
tanto a la 
prensa como 
a los peñistas, 
y disfrutó del 
ambiente que 
se vive en 
L’Agrupació.

La Cena del Jueves

En la última cena del año Quique 
analizó la temporada.
Aprovechando el tirón del invitado, L’Agrupació aprovechó para 
presentar se nuevo patrocinador, Estrella Damm.

Texto: Juanry Seguí. / Fotos: E. Casasús.Texto: Juanry Seguí. / Fotos: E. Casasús.

El 14 de junio, fue un día señalado 
para la Agrupación de Penyas Valencianistas 
por dos motivos. La presentación ofi cial de la 
nueva empresa colaboradora con la Agrupació 
de Penyes, ESTRELLA DAMM, y el invitado de 
lujo, Quique Sánchez Flores.

Tal y como nos había prometido, Quique 
no faltó a la cita, y lo hizo en fechas que 
otro hubiera escurrido el bulto. No hace falta 
decir que en esos días, en el Valencia CF se 
empezaban a gestar importantes cambios y 
no solo en la directiva. Faltaban 72 horas para 
el partido contra la Real Sociedad, emisoras 
y prensa no dejaban de calentar el ambiente, 
e incluso algunos apoyaban el grito que 
se escuchó en el campo “Quique vete ya”, 
grito que no se escuchó días después, se 
confi rmaba que tan solo 4 gatos estaban por 
la labor.

La Agrupación volvía a verse desbordada 
ante la visita del entrenador valencianista, que 
fue recibido con un multitudinario aplauso 
a su llegada a la sede, para nada se vivió 
un ambiente hostil, fue una cena normal, 
aunque por la presencia de los medios de 
comunicación, parecía que se iba a armar la 
de dios.

Quique estuvo amable con todo el 
mundo, contestó a todas las preguntas 

que allí le hicieron e incluso llegó a ser 
crítico consigo mismo al responder a las 
cuestiones de varios peñistas, pero no 
dejó de recordar que esta temporada 
no ha sido fácil para nadie, y confesó 
que algunos jugadores llegaron a tener 
miedo durante la competición, con el 
tema de las lesiones alguno decía ¿seré 
yo el próximo? 

Al terminar la velada, Quique se 
fotografi ó con todo el mundo que se 
lo pidió, la mayoría si no todos, le 
desearon suerte, no para la próxima 
campaña, si no por la decisión que 
Soler tenía que tomar el 30 de junio, 
de si se quedaba con el mister o 

con el italiano. Al fi nal como todos ya 
sabemos, no fue el 30 de junio, días 

antes Soler ratifi caba a Quique en su 
puesto, y se deshacía de Carboni. Quique 

ahora puede respirar tranquilo, pero sabe 
que Mestalla está con los ojos bien abiertos, 
aunque desde aquí pensamos que con la 
plantilla que tenemos y sin lesiones, Quique y 

por lo tanto todos, podemos llegar muy lejos.
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Acto Oficial
25 Años de la Peña 
Valencianista de Betxí.

Soler entregó el cuadro conmemorativo del aniversario.

Vista general de la mesa que presidió la cena.

La La 
sede de sede de 

esta peña esta peña 
castellonense castellonense 

es un auténtico es un auténtico 
museo del museo del 
Valencia Valencia 

CF.CF.

Texto: C. March / Fotos: E. Casasús. / HumorCheTexto: C. March / Fotos: E. Casasús. / HumorChe

Extraordinario acto en el que la 
Peña aprovechó para editar un 
libro para sus socios, amigos y 
colaboradores en el que se narra 
toda la historia de la misma junto 
con los acontecimientos históricos 
del Valencia C.F. Asistieron al acto 
los jugadores David Albelda y Villa, 
acompañados por el presidente Juan 
Bta. Soler. Por parte de l’Agrupació 
estuvieron nuestro presidente Jaume 
Part y el directivo y delegado de esta 
sector Manuel Sanahuja.

Ignacio Eizaguirre, recibiendo un recuerdo de manos 
del presidente de la peña.



22 2322222222

DIRECCIÓN
             

Juanry Seguí 
    

Javier  Martínez

    
FOTOGRAFíA

    
Emilio Casasús

    
DISTRIBUCIÓN

    
Agrupació de Penyes

    
Valencianistes

ROSEVAL MUSIC S.L.

    
EDITA

          
ROSEVAL MUSIC S.L

    
Dep. Legal V-4134-06

    
IMPRIME

                  
Signo Gráfico S.L.

PUBLICIDAD
    

ROSEVAL MUSIC S.L
    

620 25 60 53
    

humorche@yahoo.es



24 33

A principis de l’any 1992 es va constituir la Penya Valencianista 
d’Almussafes. Va ser  un 18 de gener quan 60 socis la fundaren, 
triant com a President a Francisco Lerma Sapiña.

Aquell any 92, en aplicació de la Llei, nostre Valencia CF es 
va convertir en Societat Anònima Deportiva, fent que lo que avans 
era un club dels abonats, passara a ser una entitat en mans dels 
accionistes.

Això va conferir a les penyes valencianistes la responsabilitat de 
representar als afi cionats de cor, front als que anaven a governar els 
clubs de futbol en funció del capital invertit en la compra d’accions.

I este ha segut un dels principals motors de l’acció de 
nostra penya, impulsar el valencianisme futbolístic, ajudant a la 
consolidació i als èxits del club en que estem identifi cats.

Molts membres de la penya assistixen regularment a Mestalla, 
donant suport a l’equip; els que no, estan pendents del mitjans 
audiovisuals patint o disfrutant, en funció del joc i del resultat. 
Inclús els més esforçats l’acompanyen en els partits de fora de casa 
en l’esperança d’aconseguir la victòria.

I la veritat es que en estos quinze anys hem pogut saborejar 
molts èxits de nostre VALENCIA. De tots estos èxits la Penya 
Valencianista ha participat al màxim nivell, ja que tinguérem en la 
localitat les copes del triplet (Lliga, UEFA i Supercopa europea) en 
un sopar multitudinari. Al mateix temps que disfrutaren en plenes 
festes patronals del trofeu al millor equip del món de lány 2004.

En estos moments integrem la penya 177 socis, que oferim a tot 
el poble d’Almussafes postres activitats,els convidem a acompanyar-
nos en nostra afi ció i sobretot els desitgem que passen unes molt 
agradables festes patronals, junt a la Reina de les Festes, Anais 
Lerma Girona, que representa a tot el poble, a proposta de la Penya 
Valencianista.

Almussafes contó con Vicente 
y Baraja en el XV Aniversario 
de su peña.

Actos Oficiales

El pasado 30 de mayo la Penya Valencianista de Almussafes celebró 
su XV Aniversario, al local habitual de reunión de la peña acudieron para 
celebrar tal evento los jugadores Rubén Baraja y Vicente Rodriguez, en 
nombre del Valencia CF el consejero Jesús Barrachina y representando a 
L’Agrupació su presidente Jaume Part, el vicepresidente César March y el 
directivo y delegado de este sector David Cogollos. 

El presidente de la peña recordó los momentos vividos en los 15 años de 
existencia de la misma.

Cartel anunciador del evento. Y Vicente junto a Baraja, 
invitados de lujo.

Último acto ofi cial de la presente 
temporada que se plasmó en la 
celebración de los quince años 
de historia de esta Peña, la cuál 
quiso aprovechar el momento para 
realizarle un entrañable homenaje 
al periodista radiofónico, Josep 
Rovira, vecino de esta localidad de 
la Ribera. Acompañando al directivo 
Jesús Barrachina estuvieron los ju-
gadores Santi Cañizares y Regueiro. 
Por parte de la Agrupació asistieron 
el presidente Jaume Part, el vice-
presidente César March y el delegado de este sector y directivo 
David Cogollos.

15 Años Peña Valencianista 
de Benifaió.
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Tenda de L’Agrupació

Recordaros que teneis a la venta en el local de 
L’Agrupació las réplicas de las últimas copas 

conseguidas por el Valencia, así como fotos exclusivas, 
libros, regalos y detalles valencianistas.

Y como no la camiseta
“Piratas del Mediterraneo”

Recordaros que teneis a la venta en el local dRecorda
L’Agrupació las réplicas de las últimas copas

conseguidas por el Valencia, así como fotos exclu
libros, regalos y detalles valencianistas.

Y como no la camiseta
“Piratas ddddddeeeeeellllll MMMMMediterra

os que tene

aneo”

!!Ellos SI !!!!Ellos SI !!

œAun no la œAun no la 
tienes?tienes?

De venta en L’Agrupació, en elpenyista@yahoo.es o en el 620 25 60 53

Hector Villalba
Presidente Penya Valencianista Almussafes.
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Un total de 28 peñas valencianistas se dieron cita en Onda el pasado 2 de junio con 
motivo de la 1ª Fiesta de las Peñas Valencianistas de la provincia de Castellón.

El evento reunió en los Salones Princesa a más de quinientas personas hermanadas por 
los colores del Valencia CF, en un acto presentado y conducido por Ramón Cabedo.

El encuentro valencianista contó con la presencia del alcalde de Onda, Enrique Nacarro 
y el presidente de L’Agrupació de Penyes Jaume Part. Por parte del Valencia CF asistieron 
el consejero Vicente Silla; la jefa de relaciones externas MªJosé Claramunt; el jefe de prensa 
Jordi Bruixola, el incombustible Toni Company y el jugador valencianista Edú. Tambien se 
sumaron a la celebración los jugadores veteranos Pepe Claramunt, Ricardo Arias, y Pep 
Serer entre otros.

Tras una comida de hermandad, en la que los colores del Valencia CF estuvieron 
presentes en todo momento, llegó el momento de los homenajes.

Los primeros en recibir el homenaje fueron los jugadores del Valencia CF de la provincia 
de Castellón, que en su día defendieron la camiseta y ofrecieron a su afi ción momentos 
inolvidables del fútbol.

Entre ellos nuestros veteranos futbolistas ondenses, Salvador Rives Diago y Enrique 
Saura Gil, además de Pedro Alcaniz Martínez (Castellón), Carlos Fabregat (Castellón), José 
Vicente Forment Faet (Almenara), José Nebot Navarro(Nules), Robert Fernández(Betxí) y 
José Miguel Torres Orenga (Vall d’Uixó).

También las distintas peñas presentes recibieron una placa conmemorativa, asi como la 
delegación del Valencia CF.

Vicente Varea, presidente de la Peña Valencianista d’Onda, anfi triona y organizadora 
del evento, agradeció a Ramón Cabedo el presentar el acto, y al Ayuntamiento por su 
incondicional colaboración, así como a los directivos de las peñas valencianistas de Onda y 
Sueras por su colaboración en la organización de esta 1ª Fiesta de Peñas Valencianistas de 
la provincia de Castellón.

Edú todavía convalesciente de su Edú todavía convalesciente de su 
última operación.última operación.

José Miguel Torres junto a Jaume José Miguel Torres junto a Jaume 
Part a la llegada al acto.Part a la llegada al acto.

Cerca de quinientas personas abarrotaban el local.Cerca de quinientas personas abarrotaban el local.

Torres Y Serer, exjugadores valencianistas.Torres Y Serer, exjugadores valencianistas.

Ricardo Arias, todo un emblema del valencianismo.Ricardo Arias, todo un emblema del valencianismo.

Alcañiz y Saura, castellonenses y ex valencianistas.Alcañiz y Saura, castellonenses y ex valencianistas.

La Penya 
Valencianista 
Internacional reunió 
a sus miembros más 
jóvenes con vistas 
a la IV Fiesta del 
Penyista Infantil.

Los Guiris del Valencia organizaron 
toda una semana de actividades

Valencia, 19 de junio de 2007

La Penya Internacional del Valencia 
CF, o los “Guiris del Valencia” como 
prefi eren que se les llame, ya reunió 
a sus juventudes, para una barbacoa 
pre-partido el pasado domingo 17 de 
junio. La celebración se completó con 
la asistencia al último partido de la 
temporada en Mestalla.

La Penya sigue cumpliendo años y 
ganando en miembros, a la vez que la 
siguiente generación de penyistas va 
entrando en escena. El perfi l cada vez 
más internacional del afi cionado del 
Valencia CF, cuyo mejor ejemplo son 
estos “penyistas guiris”, queda refl e-
jado por la presencia de peñistas con 
origen en Alemania, Noruega, Japón, 
Bulgaria e Inglaterra.

Una visita a la ciudad deportiva, así 
como un torneo de futbol-playa – para 
los padres y para los niños – comple-
mentaron esta semana de vacaciones 
en Valencia para la mayoría de los 
participantes.
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Fuente: El Full.
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Con la tarjeta de Penyista todo son ventajas, más de cien establecimientos colaboradores, 
descuentos, servicios, identidad peñista y valencianista... ¿y todavía te lo estás pensando?

solicítala en la Agrupaciò.

¿Aún no la tienes?
¿A qué esperas?

www.penyesvalenciacf.com

Casi un centenar de personas celebrarón el X 
Aniversario de la peña de Morella.

Actos Oficiales
Cartel anunciador del evento. Y Vicente junto a Baraja, 
invitados de lujo.

establec
¿y todav

oororororeees,
vía te lo estás pensando?
cimiienttntossos cc c lllolololol bbabababababoorororadddadadadadooooo
vía te lo estás pensan

La penya valencianista de Morella celebró el día 6 de Junio 
el décimo aniversario de su fundación , lo que supuso una gran 
fi esta para todo el valencianismo de Morella y su comarca .

La presencia del vicepresidente del Valencia C de F Don 
Jesús Barrachina, del Vicepresidente de la Agrupación de Peñas 
, del portero Butelle y de

fenómenos de la década de años sesenta , como fueros 
Guillot , Waldo y Piquer, supieron darle al acto la categoría y el 
ambiente necesario que el mismo requería. Jóvenes y mayores 
disfrutaron con sus ídolos, pues aún éramos muchos los que nos 
acordábamos de los goles de Guillot con aquellos regates secos 
y aquella habilidad inigualable , del disparo duro y certero de 
Waldo y de la sobriedad y fi rmeza en defensa de Vicente Piquer 
.Era un cúmulo de sentimientos y recuerdos imborrables que 
caldeaban la magnífi ca cena al tiempo que transcurría la gran 
noche Valencianista.

Tuvimos también representación de Peñas de la provincia 
como Benicásim, Benicarló y Vinaroz.

La Peña de Morella fue fundada el 14 de Enero de 1996 , 
fue aquello la culminación de un viejo sueño de los valencianistas 
de estas tierras del Maestrazgo , pues tanto en Morella como 
en la Comarca ha habido siempre grandes Valencianistas .Fué 
inaugurada el 18 de Mayo de 1999 por el grán Presidente del 
Valencia de entonces D. Pedro Cortés García , en otro acto 
memorable que tuvo lugar en el Teatro Municipal de Morella .

En la actualidad la Peña cuenta con 133 socios, siendo 
algunos de ellos de pueblos de la Comarca como Villores , 
Cinctorres , Forcall y Zorita .

Aunque estamos lejos de la Ciudad del Turia , muchos 
son los peñistas que se desplazan a Valencia a lo largo de la 
temporada , ya que la Peña dispone cada año de unos cuantos 
pases para que de manera rotativa todos sus socios puedan 
benefi ciarse de ellos pudiéndose desplazar a Mestalla el domingo 
que les toca. No disponemos de sede social , pero el Hotel Rey 
Don Jaime es en la práctica nuestra gran sede. Hacemos lotería 
de Navidad con la incrustación en sus grandes papeletas de 
magnífi cas fotografías en color de los jugadores del Valencia más 
destacados

del momento.
En defi nitiva que aquí en Morella hay una peña del Valencia 

que funciona, que está viva y vive con intensidad todos los 
triunfos y sin sabores del Valencia CF., y que afortunadamente 
le ha tocado vivir en estos sus diez años de existencia, la etapa 
más importante y gloriosa del Club , pues han sido muchos los 
que se fueron ya para siempre sin haber podido nunca vibrar , 
sufrir y llorar como lo hicimos nosotros en momentos puntuales 
ya históricos. 

Penya Valencianista de Morella
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El pasado 12 de junio, se celebró la última 
inauguración oficial de la temporada, nos desplazamos 
hasta el bonito y conocido  pueblo de Enguera, (que 
razón tiene mi amigo Blas cuando dice…  Enguera 
cuanto te quiero) allí se reunieron más de 100 peñistas 
de la Penya Valencianista El Piquet de Enguera.

El acto contó con Carlos Simón y Antonio Aparicio 
ambos entrenadores nacionales, Jorge Perona, jugador 
del Levante B y Manuel Martinez Olivilla, exjugador 
del Onteniente y Mestalla, cuando este militaba 
en segunda división, los cuatro mencionados, son 
naturales de Enguera y por supuesto no quisieron faltar 
a la cita.

Manolo Más, curtido ya en estos actos, amenizó el 
evento con sus discursos de presentación, Manolo, que 
como ya sabemos acaba de salir del club tras 15 años 
en el mismo, que menos que desde aquí le deseemos 
toda la suerte del mundo.

Santiago Arevalo Llacer, asistió como valencianista 
y Alcalde de Enguera, Vicente Silla represento al 
Valencia CF, Jaume Part a la Agrupación de Penyas 
Valencianistas, y Blas Madrigal, vicepresidente de la 
agrupación acompañado en todo momento de su mujer 
tampoco se perdió el acontecimiento. Blas al acabar 
la cena fue obsequiado con un detalle como socio de 
honor de la peña. Todo salio a pedir de boca para la 
satisfacción de José Aparicio Conejero, presidente de 
la Penya El Piquet de Enguera, la enhorabuena desde 
aquí por el grupo tan majo que ha conseguido juntar.

Los jugadores invitados esta vez, fueron Pallardo y 
David Navarro, este último fue recibido con aplausos, 
(a nadie se le olvida lo acontecido por el jugador en 
el campo de mestalla contra el Inter., pero como ya le 
dijimos “ara ya esta fet”).

Escribiendo estas líneas /ya se sabe que los dos 
jugadores no vestirán la camiseta del Valencia el año 
próximo, el pueblo de Enguera los despidió sabiendo 
que Pallardo se iba al Getafe, pero no que el otro se 
marcha al Racing de Santander, Ambos han defendido 
la camiseta, (David, mas que nadie) ahora lo harán 
en otro equipo, pero los dos solo tienen un objetivo, 
volver.

Acto Oficial

Enguera inauguró 
oficialmente su peña.

Pallardó, que tiene ascendencia de Enguera, junto a David Navarro, los dos Pallardó, que tiene ascendencia de Enguera, junto a David Navarro, los dos 
invitados de excepción de la noche. invitados de excepción de la noche. 

Mesa presidencial de la velada.Mesa presidencial de la velada.

Hubo regalos para todos los implicados en el evento.Hubo regalos para todos los implicados en el evento.

Texto: Juanry Seguí. / Fotos: Casasús.Texto: Juanry Seguí. / Fotos: Casasús.

Alcañiz y Saura, castellonenses y ex valencianistas.Alcañiz y Saura, castellonenses y ex valencianistas.
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CONSIGUE LAS CONSIGUE LAS 
FOTOS INÉDITAS FOTOS INÉDITAS 

DEL vALENCIA CFDEL vALENCIA CF

EN EL LOCAL DE EN EL LOCAL DE 
L’AGRUPACIÓ.
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Fotos: E. Casasús.Fotos: E. Casasús.
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Fiesta POPULAR Peñas 
Valencianistas Sector 
6A en MUSEROS
Gran fi esta popular en la localidad de Museros. El sector 6 orga-
nizó un evento por todo lo alto donde no faltó de nada, más de 
1000 personas se dieron cita en una espectacular fi esta en plena 
calle, donde se podía degustar horchata como cerveza, castillo 
hinchable para los niños, partidas de truc para los adultos, paella 
gigante, etc., etc.

Desde las 11 de la mañana iban llegando los peñistas, eso si 
todos de naranja gracias a las camisetas que la popular marca 
de arroz “dacsa” regaló. La banda de música tampoco faltó a la 
cita, y amenizó durante toda la mañana, el “Amunt Valencia”, una 
y otra vez.

Guillermo LLorens directivo de la Agrupación y delegado de este 
sector, contaba con la presencia de varios jugadores del Valencia 
CF, pero por motivos personales estos no pudieron presentarse, 
si lo hizo Ruz, el jugador valenciano ahora en las fi las del Nastic. 
Ruz es querido por la afi ción valencianista y prueba de ello, es 
la calurosa bienvenida que allí le hicieron todos los presentes, el 
lateral no paró de hacerse fotos y fi rmar autógrafos. Acompañan-
do a este joven defensa, había otro defensa pero no tan joven, 
aunque seguro que si lo soltamos en el campo aun está para 
defender la puerta de Cañizares, y no es otro que Ricardo Arias. 
Una vez más Ricardo se sumó a una nueva fi esta del valencianis-
mo y no dudó en acudir a la gran fi esta de Museros.

Llegando a las 5 de la tarde, empezó la entrega de trofeos, las 
diferentes peñas allí congregadas del sector 6, iban subiendo al 
escenario a recoger sus regalos, con Ruz y Ricardo Arias, como 
testigos de lujo, canal nou confi rmó su asistencia inmortalizando 
el acto, seguro que el año que viene, habrá una fi esta igual, pero 
la del  24 de junio de 2007 en Museros será recordada.

La mascota del Valencia no faltó a la cita.La mascota del Valencia no faltó a la cita. Los asistentes pudieron degustar una monumental paella.Los asistentes pudieron degustar una monumental paella.
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Els  NaEls  Nanosnos

Iván García tiene claros cuales son sus colores.

Jorge y 
Ricardo son del 

Valencia y seguidores 
de “El Penyista. Por 

cierto, que conste que 
nadie los estaba 

obligando a hacerse 
la foto.

Fran y Marcos, valencianistas 100%.

Enviarnos las fotos 

de vuestros nanos a 

elpenyista@yahoo.es

Hugo, a sus 18 meses ya 
sabe de que equipo es.



Hola Loki como estas?   Esta era  y 
es,  la forma particular de saludar  
que tiene nuestro personaje, 
siempre con una sonrisa en la boca, 
siempre accesible , siempre atento, 
siempre intentando solucionar el 
problema , siempre escuchando…
Como jugador del Valencia C.F., 
fue un descubrimiento personal de 
Iturraspe, que lo sacó de su pueblo 

Elgoibar (Guipúzcoa)  a los 15 años. Me imagino que  
algunos de vosotros ya sabéis de quien hablamos hoy, 
Juan Cruz Sol, por todos conocido como “Sol”.
Destacaba como interior en su época de juvenil, en 
realidad era un jugador inclasificable en ningún puesto, 
puro nervio atlético que cruzaba el campo como un 
formula 1.
Lo ficha el Valencia en 1964. Sabino Barinaga lo hizo 
debutar en primera con 18 años tras una gira americana 
de nuestro Valencia C.F. Durante 3 temporadas sufrió una 
grave lesión (una pierna rota).
Kubala , como Seleccionador Nacional, ayudó a ponerlo  
en su puesto habitual de 2 en la selección, con un total de 
27 entorchados internacionales absolutos.
Aliado con Aníbal, Jesús Martínez y Antón, formaron una 
denfensa sólida, elogiada y admirada  por toda la geografía 
futbolística española y europea.
Con su melena rubia al viento y su soltería recalcitrante, la 
afición se empeñó en ponerle fama de conquistador. 
Verle pasear por la Gran Vía, con su inconfundible forma 
de caminar,  hacia que las mujeres jóvenes y no tan  
jóvenes  le piropearan, (era el Beckham de  aquella época) 
gozando de  de un alto “sex appeal”   entre las colegialas y 
universitarias.

En ese tiempo  los sitios frecuentados por la “basca” de 
entonces,  eran  Cafetería Frankfurt , La Llave , Acuarium 
o Bimbi,  discotecas habían,  pero  como jugador debía de 
guardar una vida ordenada y discreta..
 No os podéis  imaginar el revuelo que ocasionaba su 
entrada  en estos lugares con Jesús Martínez , Barrachina, 
Bonhoff , Felman , Arnensen, Anibal, etc,  bueno lo mismo 
que ahora, los tiempos no cambian. 
Tras10 años en Mestalla lo ficha el Real Madrid en 1975,  
por expreso  deseo del entonces entrenador merengue, 
Miljan Miljanic, años después volvió a vestir los colores del  
Valencia C.F. 
SOL fue nombrado en 1994 delegado del Valencia C.F,  el 
que suscribe,  lo conocía anteriormente, como  arriba he 
descrito, muy superficialmente. Convivir con él ha sido 
una maravillosa experiencia, un placer, con él se aprende 
a tratar a  la gente,  a dar cariño, a escucharla, muchas 
veces sin poder dar la solución solicitada,  pero creando 
amigos siempre.
Es de bien nacidos  ser agradecidos,  Sol es hoy un 
valenciano más, casado con  
Paola Barrachina bellísima mujer valenciana, padre de dos 
preciosas niñas, hoy dos jovencitas con el sello particular y 
la gran personalidad  de sus padres. 
Su aportación al mundo de las peñas ha sido siempre 
admirable, colaborando y asistiendo siempre que se le 
requiere a los actos.
Personalmente y desde  esta plataforma “ El Penyista”,   
deseo que toda la afición  Valencianista tenga una 
semblanza   real y familiar de este caballero del fútbol , 
amigo de sus amigos y alguna vez vilipendiado por errores 
humanos que todos podemos cometer.
Gracias por todo ¡Loki! es un orgullo ser tu amigo y un 
placer  haber trabajado a tu lado.

por Tony Companypor Tony Company
LOKILOKI

Vidagany, Aníbal, SOL y Antón, campeones de liga 1970-71.

Nuestro amigo
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